



Pegasus Link Constructors



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

24 de febrero de 2014

Reunión Comunitaria de Actualización del Proyecto Dallas Horseshoe a realizarse el miércoles 26 de febrero

DALLAS – La próxima Reunión Comunitaria de Actualización del Proyecto Horseshoe se llevará a cabo el miércoles 26 de febrero en el Auditorio Hitt del Methodist Dallas Medical Center de 5:30 a 8 p.m., con una presentación programada para las 6 p.m. El objetivo de estas reuniones trimestrales es informar al público acerca de este importante proyecto vial que tiene como objetivo “Arreglar el Mix” en el centro de Dallas a lo largo de las interestatales 30 y 35. La reunión incluirá información sobre los próximos cierres de carriles y las nuevas opciones para mantenerse informado sobre el proyecto. El personal e ingenieros del proyecto estarán a su disposición para discutir sus dudas sobre el proyecto y responder a sus preguntas.

El Auditorio Hitt del Methodist Dallas Medical Center está ubicado en 1441 N. Beckley Ave., Dallas, Texas 75203. Por favor, tenga en cuenta que el estacionamiento del Auditorio Hitt está ubicado al lado de Colorado Boulevard. Para entrar, voltee en el semáforo ubicado en la intersección de Colorado Boulevard y Bishop Avenue. Las puertas del estacionamiento se abrirán automáticamente.

El público puede mantenerse informado sobre el Proyecto Dallas Horseshoe a través de:

- **Mensajes de Texto:** Suscríbese enviando “dallashorseshoe” al 31996
- **Facebook:** www.facebook.com/dallashorseshoe
- **Twitter:** www.twitter.com/dallashorseshoe
- **Página Web:** www.dallashorseshoe.com
- **Línea Directa:** 214-Fix-MixD/214-349-6493
- **Aplicación Móvil:** Descargue “Dallas Horseshoe” de las tiendas de aplicaciones iTunes o Google Play.

Para más información por favor contactar a Ana Bak, Gerente de Relaciones Públicas del Proyecto Dallas Horseshoe.

###

Sobre el Proyecto Dallas Horseshoe

El Proyecto Dallas Horseshoe tiene como objetivo la construcción de una carretera de diseño especial que mejorará el flujo de tráfico en el centro de Dallas, y cuenta con una inversión de \$798 millones por parte del Departamento de Transportes de Texas (TxDOT). Este proyecto, denominado "Horseshoe" por la forma de "Herradura" de su construcción, tiene como propósito el "Arreglar el Mix" a través de la expansión de carriles, implementación de un nuevo pavimento y adición de nuevos puentes y autopistas a lo largo de las carreteras interestatales 30 y 35E. Asimismo, incluye la construcción del puente emblemático Margaret McDermott, ubicado sobre el I-30.

Se espera que el Proyecto Dallas Horseshoe sea completado en el verano de 2017. Una vez terminado, los conductores contarán con mayor seguridad, menor congestión de tráfico y más facilidad al atravesar el Dallas Mixmaster y el distrito central de negocios.

Contacto de Medios:

Ana Bak, Gerente de Relaciones Públicas
Proyecto Dallas Horseshoe
E: abak@kstrategies.com
C: 214-803-5584